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Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada ao sexto dia do mês de Novembro de dois 2 
mil e doze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 3 

1.331- Estiveram presentes: representantes do Poder público titulares : 4 
Maria Rita de Cássia Bueno Martins,Sônia Maria Bonfanti Gonçalves e seus 5 

suplentes:Maria Rachel Nascimento, Tânia Maria de Cássia Marcucci Oliveira, 6 
representantes da sociedade civil - entidades de atendimento e/ou 7 
defesa da criança e do adolescente – titulares:Abel de Mattos Cabral Neto,  8 

Jairo Pereira Leite ,os representantes de entidades com atividades junto 9 
aos Movimentos Populares- titulares: Gustavo de Lima Bernardes Sales, 10 

Sheila Rodrigues de Oliveira.Estiveram presentes os convidados:  Kátia Mendes, 11 
Ana Paula Pinke , Giulliane Brandão e Fábio Cunha Rizza(Conselho Tutelar), 12 
Mário de Oliveira Seixas (MVM),Paulo Tavares Mariante(Conselho Municipal de 13 

Direitos Humanos e Cidadania), Augusto Gandolfo (advogado) e Ney Moraes 14 
Filho(AEESSP). Deliberação sobre: 1-Aprovação de Atas. O Presidente faz a 15 

abertura da reunião em seguida coloca para apreciação as atas das reunião de 16 
25/09/2012 sendo aprovada com 5 votos favoráveis e 2 abstenções, a ata da 17 
reunião de 02/10/2012 foi aprovada com 7 votos favoráveis e a ata da reunião 18 

de 16/10/2012 foi aprovada com 5 votos favoráveis e duas abstenções. 2- 19 
Ofício 201205497 do Conselho Tutelar. Este item de pauta foi antecipado 20 

em conformidade com o regimento interno que prioriza pautas trazidas pelo 21 
Conselho Tutelar. Jairo faz a leitura do ofício que trata de atendimento a criança 22 
e adolescente que estava internada devido a falta de entidade para 23 

atendimento do perfil apresentado vindo a falecer sem que houvesse 24 
deliberações de política de atendimento. O Conselho Tutelar solicita uma ação 25 

deste conselho para viabilizar o atendimento de outros possíveis casos. Tânia 26 
apresenta questionamento quanto a postura de convidado da reunião que está 27 
gravando a mesma, após manifestações é colocado em votação do colegiado 28 

sendo deliberado pela não filmagem da reunião, com 7 votos e 1 voto favorável 29 
a filmagem, porém o convidado Ney e a Conselheira Margareth se manifestam 30 

pela continuidade da filmagem. Após diversas manifestações, Jairo coloca em 31 
votação pela continuidade da reunião sendo deliberado pelo encerramento da 32 
reunião com 5 votos, 1 voto pela continuidade e 1 abstenção. Os demais pontos 33 

de pautas serão deliberados em reunião extraordinária a ser convocada. Nada 34 
mais havendo foi encerrada a reunião e eu Maria Rita de Cássia Bueno Martins 35 

lavrei a presente ata.  36 


